

06.12.2018

brainLight GmbH  
Andreas Habl

Betreff: Meine Referenz zum brainLight-System

Lieber Andreas,

ich danke Dir ganz herzlich für diese Erfahrung.

Seit Jahren leide ich unter Schmerzen, der sogenannten Fibromyalgie und nehme täglich Schmerzmittel ein.

Oft gestresst und dadurch sehr verspannt, was wir ja alle kennen.

So nun zum brainLight-System. Es ist schwer, es in Worte zu fassen, man darf es erlebt haben.

Ich kam in eine Tiefenentspannung, die ich mit allen Techniken, die ich gelernt habe, so nicht hingebraucht habe.

Es geht in jede Zelle und danach fühlt man sich, als wenn man 8 Stunden gut geschlafen hätte.

Für mich war es ein „Wunder“, dass ich danach eine gewisse Zeit schmerzfrei war.

Ich hatte extra keine Schmerzmittel vorher genommen, da mich das am meisten interessiert hat.

Ich kann mir vorstellen, wenn man es regelmäßig verwendet, dass man sich die Schmerzmittel sparen oder zumindest reduzieren kann.

Es hat mich so begeistert, dass ich mehr darüber wissen wollte und zum Infoseminar von brainLight gefahren bin.

Die Kombination mit dem Massagesessel + Licht und Audio ist natürlich Entspannung pur.

Mann/Frau schwebt einfach auf Wolke 7.

Vielen Dank für das wundervolle Erlebnis.

Ich kann und werde das brainLight-System mit gutem Gewissen weiter empfehlen.

Herzliche Grüße aus dem Allgäu

Gabriele